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Hi,
hier habt ihr mal meine Erfahrung mit Finasterid:
Bin 22 Jahre alt, und habe Haarausfall im Frontalbereich.
Rogaine hat bei mir im Frontalbereich nicht gewirkt.
Um meinen Typ zu beschreiben, so habe ich, wenn man nach dem Zeigefinger-
Ringefingervergleich geht, keinen alzuhohen TEstosteronspiegel; also für einen Mann eben
eher niedrig. entsprechend beispielsweise auch von Natur aus wenig Baartwuchs und eher
"unmaskulines" Aussehen.(berühmte Beispiele zum Vergleich für ähnliches Typ des
Aussehens: Leonardo Dicaprio, Matt Damon )

Habe vor 3-4 Monaten begonnen Finasterid 1mg zu nehmen:

31. August - : 13. September Einnahme von Finasterid 
Wirkung: leichter Rückgang von Potenz, keine veränderter Haarausfall

13. SEptember- 27.September: keine Einnahme, da Bedenken;
weiter Rückgang der Haare im Frontalbereich

7.Oktober-10.Dezember: Einnahme von 1mg Finasterid
Wirkung: Nach 1 Woche kein weiterer Rückgang des Haaransatzes.
Es bildeten sich nach mehreren kleine Flaumhäärchen im Stirnansatz.
Schon nach wenigen Tagen wieder Rückgang der Potenz und der Libido. Konnte Erektion
teilweise nicht mehr halten.

10-28.DEzember:
Potenz hat sich nach bereits wenigen TAgen ohne Finasterid schlagartig verbesser. "Er rührt
sich wieder" ;D um es so zu formulieren. Ist aber bis jetzt noch nicht ganz so wie vorher.

Nach einer Woche keine Einnahme von Finasterid, hat sich der Rückgang der Frontlinie wieder
fortgesetzt. Jetzt nach den 18 TAgen ist der Rückgang wieder ziemlich schnell. Die Linie hat
sich innerhalb der letzten Woche wieder nach hinten verschoben. kleine Flaumhäärchen sind
wieder ausgefallen. 

WEiteres Vorgehen: werde jetzt mal versuchen mit 0,5 mg Finasterid. Mal schauen, was dann
passiert.

Fazit: Nach meinen jetzigen Empfindungen glaube ich das Finasterid ziemlich stark bei mir wirkt,
in jeder Hinsicht. 
Halte euch gerne auf dem Laufenden. 

Falls ihr RAtschläge habt, würde ich mich freuen. Mich würde was interessieren. Gibt es
Erfahrungen, dass die Potzen nach längerer Einnahme von Finasterid nicht mehr vollständig
hergestellt wurde?
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Oder die Nebenwirkungen eben nicht mehr vollständig reversibel sind?
Da ich momentan weder Frau noch Freundin habe, wäre es mir nämlich für den MOment so
ziemlich egal, ob ich potent bin oder nicht. Mir kommt es nur darauf an, dass die Nebenwirkungen
auch nach langer Einnahme von Finasterid wieder zurückgehen.
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